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環保園第二期應設廚餘回收廠 

 
本港每日產生的廚餘超過三千噸，幾乎全都棄置於堆填區。特

區政府雖有計劃於小蠔灣設立廚餘回收廠 (有機資源回收中

心)，但每日只處理 200 噸廚餘，而且要 2013 年才開始運作；對

於整體處理廚餘回收問題來說，是規模太細而進度較慢。 

 

屯門既然設有環保園，並準備為第二期廠房邀請計劃建議書，

故我們建議應以「廚餘回收再造」作為其中一個項目。我們認為，

以本港每日產生的廚餘的數量來說，需要多設幾個回收中心才可

有效處理，故是項建議與小蠔灣有機資源回收中心的計劃並無排

斥而可雙線進行。 

 

同時，環保署亦應就廚餘回收製訂一個社區化的系統；如有需

要，亦提供一定程度資助計劃，以使有關的回收得以開展及盡快

上軌。從儲存至運送過程，廚餘回收均涉及很大的環境衞生的風

險問題，故環保署理應盡快構想有關措施及徵詢公眾意見。 
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